

INICIO

MAPA DEL SITE

NUESTRO EQUIPO

TARIFARIO

CONTACTENOS

Noticias

Inicio

Sociedad

Política

► Ofidio

Economía

Deportes

Policia

Cultural

Salud

Regional

Internacional

Espectáculos

Especiales

Contáctenos

Búsqueda

Domingo

Peru, Sábado 14 de Enero del 2006

POLITICA

Amprimo rechazó al narcoterrorismo en Satipo

El candidato de Alianza Para el Progreso, Natale Amprimo, estuvo en Satipo, donde rechazó al narcoterrorismo que nuevamente amenaza la selva central.

Afirmó que un gobierno suyo restablecería la autoridad.

Lo acompañaron sus candidatos a la primera y segunda vicepresidencias, César Acuña y Julia Valenzuela.



OPINION

Editorial

Humor

Cartas del Lector

Columnistas

Colaboradores